Le Garrot à œil d'or Bucephala clangula

Le garrot à œil d'or est un canard plongeur, trapu. Le mâle se reconnaît à son corps blanc, son dos noir et sa grosse tête triangulaire aux reflets vert métallique, avec un œil jaune et une tâche blanche sur la joue. La femelle se reconnaît à son cou blanc et sa tête brun chocolat.

Habitat

Il fréquente les grandes étendues d'eau, aussi bien en mer que les grands lacs ou les grands fleuves.

Mode de vie

On l'observe seul en couple, ou en petit groupe. Lorsqu'il nage, il est très enfoncé dans l'eau, il s'éloigne assez loin des côtes. Sa parade nuptiale est une des plus spectaculaires.

Alimentation

Il peut plonger jusqu'à 7 mètres pour aller se nourrir principalement de mollusques et de crustacés, mais aussi d'insectes aquatiques et de petits poissons. Il se nourrit également de quelques végétaux aquatiques.

Empreinte



Indices de présence

«Krraah»



Reproduction

Le nid est fait dans un trou d'arbre, qu'il soit naturel ou creusé par un Pic noir. D'une année sur l'autre, le nid peut être réutilisé. La femelle pond de 8 à 11 œufs entre fin mars et juin qu'elle couve entre 27 et 32 jours.

